



jueves 30 de mayo de 2024

La Laguna muestra en Bruselas sus avances y retos en accesibilidad e inclusión de personas con discapacidad

El Ayuntamiento participa en una jornada en la capital belga con motivo del 15 aniversario de los galardones Access City Award, que La Laguna recibió el pasado mes de diciembre



La Laguna participa esta semana en Bruselas en la jornada organizada por la Comisión Europea con motivo del 15 aniversario del Access City Award, el principal galardón europeo en materia de accesibilidad y discapacidad. La Laguna ha sido invitada como actual ganadora de este reconocimiento, un premio que recibió el pasado mes de diciembre en la edición correspondiente al año 2024.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destaca "la oportunidad que supone para La Laguna estar entre las ciudades europeas reconocidas internacionalmente por sus avances en materia de integración de las personas con algún tipo de discapacidad física o sensorial". Para el alcalde, "participar en una jornada de

estas características nos sitúa junto a otras ciudades comprometidas con las políticas accesibles a favor de una sociedad más igualitaria y sin barreras".

Hasta la capital belga se ha desplazado el concejal de Obras e Infraestructuras y Accesibilidad, Ángel Chinea, y la técnico coordinadora del área de Dependencia de la Concejalía de Bienestar Social, Pilar Herrero Vázquez, quienes han tomado parte en las mesas redondas organizadas para mostrar los avances obtenidos en los últimos años en materia de accesibilidad por las distintas ciudades europeas y las acciones que están implementando de cara al futuro. "En este foro aportamos nuestra experiencia y aprendemos, a su vez, de otras ciudades europeas cuyas iniciativas nos servirán a la hora de seguir mejorando", asegura Ángel Chinea.

El concejal también ha querido destacar "el esfuerzo colectivo que se viene desarrollando desde el Ayuntamiento de manera coordinada entre todas las áreas municipales, y especialmente con el área de Bienestar Social, que dirige María Cruz, para garantizar la garantizar la plena accesibilidad de todas las personas".





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Las comisarias europeas de Igualdad, Helena Dalli, y de Cohesión y Reformas, Elisa Ferreira, presidieron esta jornada, que se organizó en torno a tres paneles temáticos y mesas redondas en los que tomó parte La Laguna. El primero de ellos, titulado 'Desafíos y Retos en la Accesibilidad', contó también con representantes de Lyon, Varsovia y la localidad sueca de Skellefteå, y versó sobre cómo gestionar la participación de personas con discapacidad en la toma de decisiones que afectan a la ciudadanía.

La exposición presentada por el área de Bienestar Social detalló algunas de las principales acciones que se han venido desarrollando con éxito en La Laguna en los últimos años en materia de inclusión, como el Reglamento para la discapacidad y la promoción de la autonomía personal, la creación de la figura de la Defensora de las personas con discapacidad, y el Plan colaborativo sobre discapacidades que ya está redactado y se llevará próximamente a pleno para su aprobación definitiva.

Un segundo panel abordó cómo sacar el mejor partido al premio Access City Award y planteó el proyecto, interrumpido por la pandemia, de impulsar una red de ciudades ganadoras, de la que formarían parte las quince galardonadas hasta la fecha, con el objetivo de desarrollar conjuntamente proyectos, ideas y abordar de manera común los retos a los que se enfrentan.

El parecer panel giró en torno a la planificación de las ciudades para hacerlas más accesibles. En este punto, La Laguna aportó experiencia a la hora de brindar facilidades para la participación activa de personas con discapacidad y la implicación de entidades y asociaciones a la hora de tomar decisiones, aspectos muy valorados por el jurado del Access City Award. Además, se plantearon los retos que afronta una ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad a la hora de garantizar la plena accesibilidad.